



# Integration trifft auf Kultur

Abschlussabend der Gesprächsreihe „ZusammenReden“

■ TRAISSKIRCHEN (schübl). Integration gilt mehr denn je als eines der wichtigsten Themen innerhalb unserer Gesellschaft. Ein positives aufeinander Zugehen, Verständnis und Interesse für „Fremdes“ sind wichtige Voraussetzungen für eine gelungene Einbeziehung von Migranten. Ein positives Beispiel für eine solche Zusammenführung stellt die Reihe der Integrationsgespräche der Caritas dar. Unter dem Titel „ZusammenReden“ fanden in Traiskirchen drei Diskussionen zum Thema Integration statt, vergangenen Mittwoch endete die Veranstaltungsreihe mit Lesungen verschiedener Künstler.

Neben dem bekannten Autor Erich Hackl, welcher den Abend mit einer Lesung seiner Erzählung aus dem Buch „Tandem“ eröffnete, lasen auch Eva Schuster, David Jarju und Martin Just (Caritas-Projekt NEULAND und „Zash“) aus eigenen berührenden Texten und Gedichten. „Kultur ist ein wesentlicher Teil der Gesellschaft – schön, dass diese Veranstaltung mit Kultur abgeschlossen wird“, zeigt sich Thomas Schmidinger, Moderator des Abends, über den Abschluss der Gesprächsreihe erfreut. „ZusammenReden“ konnte Besucherzahlen von über 200 BürgerInnen verzeichnen – ein voller Erfolg.



**Zum Nachdenken:** Provokante Texte und Aktionen bei „ZusammenReden“

Foto: Schübl